
Subject: Situation 1 Woche nach HT
Posted by crisu on Wed, 11 Sep 2019 10:06:41 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo, 

ich habe vor 8 Tagen eine Haartransplantation durchführen lassen. Ich hatte sehr sehr wenig
Haare, jetzt hab ich mir den Oberkopf verdichten lassen mit 2200 grafts. Ich frage mich  nur, ob
ich nicht die Haarlinie zu natürlich gelassen habe, sprich zu hoch angesetzt und die
Geheimratsecken gelassen hab. Ich kann mir noch nicht vorstellen, dass das gut aussehen wird
wenn es dicht wird. Der Arzt meinte, dafür haben wir dicht verpflanzt. Was meint ihr? 
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